



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.448

[Precio: 70 céntimos

Jueves 19 de junio de 1952

Superávit en nuestro comercio exterior

La Dirección General de Aduanas ha publicado las cifras del comercio exterior de España durante el pasado mes de marzo. Arrojan un total de 233,2 millones de pesetas oro, de los que 91,1 corresponden a importaciones y 134,1 millones a exportaciones. El saldo es favorable a la exportación por 35 millones de pesetas oro, mientras que en igual mes del año anterior fué contrario en 4,2 millones.

Durante el primer trimestre del año en curso, las exportaciones han alcanzado un total de 373,8 millones de pesetas oro, con aumento de 28,6 millones con relación a igual periodo del año anterior, mientras que las exportaciones llegan a los 325,5 millones de pesetas oro, con incremento de 41 millones.

El saldo del primer trimestre se establece con la cifra de 48,3 millones de pesetas oro a favor de las exportaciones.

Proceso de beatificación de un mártir de la Cruzada

Se examinan en Roma los escritos del doctor Huix y Miralpeix, obispo de Lérida

CIUDAD DEL VATICANO.—La Sagrada Congregación de Ritos ha examinado, en sesión ordinaria, los escritos del siervo de Dios Salvio Huix Miralpeix, obispo de Lérida.

El obispo de Lérida fué asesinado por las hordas separatistas el 5 de agosto de 1936. Monseñor Huix pidió a sus verdugos la gracia de ser fusilado el último, y animó a sus compañeros de martirio con sus palabras: «Tened ánimo, hijos míos; dentro de poco estaremos todos en la presencia de Dios». Todos murieron recitando el Credo en voz alta, como suprema confesión de fe.—EFE.

Se inicia la causa del padre Pro
CIUDAD DEL VATICANO.—Un decreto de la Sagrada Congregación de Ritos ha autorizado

Los EE. UU. y la U. R. S. S., siguen sin entenderse en la cuestión de las deudas rusas

WASHINGTON, 19.—Los Estados Unidos y Rusia, siguen discutiendo sin llegar a entenderse, en la cuestión de las deudas que, la Unión Soviética, no ha saldado aún con Norteamérica, respecto a las prestaciones que de este último país, durante la pasada guerra mundial al amparo de la Ley de Préstamos y Arriendos.

Uno de los puntos en el que mayor es el desacuerdo, es el relativo a la devolución de los numerosos buques yanquis que, todavía, conserva Rusia en su poder.

También falta aún por discutir la reintegración a Norteamérica, de los once mil millones de dólares, recibidos de la misma, en concepto de ayuda.—EFE.

La esposa del Caudillo visita la basílica de Nuestra Señora de la Merced, de Barcelona

BARCELONA.—Estuvo en la basílica parroquial de Nuestra Señora de la Merced doña Carmen Polo de Franco, acompañada de la marquesa de Huétor de Santillán y de monseñor Bulart, capellán de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado.

Un globo-sonda británico cae en una finca de Ronda

RONDA.—En la Comisaría de Policía de esta localidad se ha personado Manuel Ortega González, quien hizo entrega de un globo-sonda caído en una finca de su propiedad en las inmediaciones de Ronda. El globo está muy deteriorado y va acompañado de aparatos de radio, detectores, etc. Lleva una tarjeta que indica pertenecer al Gobierno británico, y en ella figura la siguiente inscripción: Adress Gib Mímber of instrument R 18: 19 Date Flown 26-5-52» Se ha dado cuenta del hallazgo al gobernador civil.

EL CHAMPAN MEJOR Viuda-Valledor

Relatores, 20.—Madrid. Necesitamos depositario.

le permitiese arrodillarse y rezar ante el pelotón de ejecución. Luego se puso de pie y fué fusilado con los brazos abiertos.—EFE.

Profesa la hija menor de De Gasperi

ROMA.—En la capilla del convento de religiosas de la Asunción en Roma, ha profesado votos perpetuos la hija menor del presidente del Gobierno italiano, Lucía de Gasperi. A la ceremonia asistió el primer ministro, numerosos prelados y miembros del Gobierno.

“Los españoles cuando son amigos, lo son muy de verdad”

Afirma el embajador de los Estados Unidos, Mr. Lincoln Mac Veagh

MADRID.—El embajador de los Estados Unidos, Mr. Lincoln Mac Veagh, ha hecho unas declaraciones en exclusiva al periódico «Pueblo», en las que al contestar a la pregunta «¿Que darían los Estados Unidos a España y a cambio de qué?», contesta: «Mi disposición de ánimo es la mejor. Yo soy un amigo de España. Pero a mi no me gusta hablar de las cosas antes de que estén hechas. Cuando estén terminadas, sí... Ahora estoy trabajando en los tratados...»

Ha hablado también Mr. Mac Veagh de literatura, de preferencias por estilos y autores americanos y españoles; de sus aficiones arqueológicas, de su visita a Se-gobriga.

«En estos dos meses he podido observar que los españoles, cuando son amigos, lo son muy de verdad... El pueblo tiene mucha fuerza... Y, en general, el carácter español es orgulloso.»

Un telegrama del presidente de las Cortes al alcalde de Bilbao, en el aniversario de la liberación de la ciudad

MADRID, 19.—El presidente de las Cortes Españolas y Consejo del Reino, don Esteban Bilbao, ha dirigido esta mañana un telegrama de felicitación al alcalde de Bilbao, con motivo de cumplirse el décimoquinto aniversario de la liberación de la ciudad, por las tropas del Ejército Nacional, durante la pasada guerra es-

Por 400 contra 34 votos, se aprueban nuevas medidas contra los fascistas en Italia

ROMA, 19.—Por cuatrocientos votos, contra treinta y cuatro, la Cámara italiana, ha aprobado una nueva Ley contra los fascistas de este país.

En la votación, los comunistas e izquierdistas, apoyaron la medida.—EFE.

El embajador de Estados Unidos en Moscú, sale para Berlín

BERLIN, 19.—Se anuncia que, el embajador de los Estados Unidos en Moscú; saldrá, a mediodía de hoy, de la capital soviética con

dirección a esta ciudad.—EFE.

«Gromico se esforzará en aumentar las diferencias anglonorteamericanas»

PARIS, 19.—Según un artículo de un conocido columnista en un importante periódico francés, el ministro de Asuntos Exteriores soviético, se esforzará en aumentar las diferencias ya existentes entre Inglaterra y los Estados Unidos. «Es la única lección que se le ha obligado a aprenderse perfectamente» dice.—EFE

La Policía efectúa nuevos registros en locales comunistas de Tolón

TOLON, 19.—La Policía de esta ciudad, cuyo puerto, como se recordará pretendía ser volado por los comunistas, según documentos hallados en poder de los mismos, ha efectuado un nuevo registro en los locales de dicho partido, deteniendo a uno de sus miembros, militante rojo que, por sus actividades, se ha destacado notablemente.—EFE.

La Embajada venezolana en Moscú, deberá abandonar dicha capital enseguida

VIENA, 19.—Según noticias llegadas a esta ciudad, el ministro de Asuntos Exteriores adjunto de la Unión Soviética, ha enviado una nota al encargado de asuntos venezolanos en esta capital, en la que dice que espera que, el personal de su Embajada, abandone Moscú «en el más corto plazo posible».—EFE.

Rusia acusa a Venezuela de acordonar el edificio de su Embajada en Caracas

VIENA, 19.—Rusia ha acusado en la noche pasada, a Venezuela, de haber acordonado el edificio de su Embajada en Caracas, con

fuerzas armadas, aislando así al citado edificio, de la vida exterior.—EFE.

Grandes inundaciones en Veracruz (Méjico) causan importantes daños

VERACRUZ, 19.—Las aguas han inundado ocho ciudades en el Estado mejicano de Veracruz, produciendo interrupciones en las comunicaciones y causando daños importantes en las plantaciones agrícolas. No hay que lamentar desgracias personales.—EFE.

Comienza el IX Concurso Nacional de Aeromodelismo en Zaragoza

ZARAGOZA, 19.—En el aeropuerto de Sanjurjo, de esta ciudad, han dado comienzo en la mañana de hoy las pruebas correspondientes al IX Concurso Nacional de Aeromodelismo del Frente de Juventudes, que se desarrollará conforme a los cuatro sectores en que está dividida España a este respecto.

Las pruebas finales se celebrarán próximamente en la ciudad de Burgos.—(Cifra).

Continúa el régimen de precipitaciones en la región del Bidasoa

IRUN, 19.—Persiste el régimen de precipitaciones en toda la región del Bidasoa, en donde durante las últimas veinticuatro horas se han llegado a recoger más de 14 litros de agua por metro cuadrado.—(Cifra).

Boda de un recluso, con viaje de novios y todo

BUENOS AIRES.—En la ciudad de Córdoba contrajo enlace Eugenio Bourget con una maestra. El novio cumple una condena por homicidio, de veinticinco años; es linotipista, y observa una excelente conducta. La ceremonia religiosa se celebró en la iglesia de San Ramón Nonato siendo apadrinados los contrayentes por el director de la Prisión capitán retirado D. Francisco Vargas. Terminada la inscripción en el Registro civil, los novios salieron de la ciudad en viaje de luna de miel, para el que Bourget ha sido especialmente autorizado.

LA SEÑORA



Doña María del Carmen Tailby García

Falleció el día de ayer, bajo el Manto de Nuestra Señora de Sonsoles

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Aurelio-José Sánchez Díaz; hijos doña María del Carmen y don José-Juan; hijo político don Emilio Suárez Bajo; nieto Emilio-José; hermanos políticos doña Teresa y doña Francisca Sánchez Díaz, y don Emilio Pérez Arribas; sobrinos y demás parientes,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y ruegan la tengan presente en sus oraciones.

La misa de entierro tendrá lugar el sábado, día 21, a las diez, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol de esta ciudad. El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy.

Avila, 19 de junio de 1952

Olvila Publicaciones

Hace medio siglo

«ECCLESIA»

(Sumario)

Editoriales.

«La cruz compendia todo el Evangelio» (discurso del Padre Santo al clero y diócesis de Navarra).

Oración de la representación militar española en el Congreso Eucarístico.

«Una inmensa Pentecostés de paz», por Raimundo Spiazzi.

«El silencio tuvo la palabra», por Miguel Melendres.

«A la luz del misterio», por José María Pemán.

«La Eucaristía y la paz del mundo», por don Alberto Martín Artajo.

«El Congreso Eucarístico de Barcelona. Indices de magnificencia», por José Artero.

Voz de nuestros Prelados.

Exención de impuestos para las tómbolas de caridad de la Iglesia.

Acción Católica.

Dos Semanas de Estudios Superiores Eclesiásticos.

Vida católica nacional. Información de Hispanoamérica. Información católica mundial. La Iglesia perseguida. Mundo misionero. Crítica de espectáculos. Reportajes gráficos, etc.

Máquinas punto baratísimas, en señanza domicilio. Coca. Espoz y Mina, 13. Madrid.

Esto se anima. Heras y Arenal, empresarios de la Plaza de Toros, tratan de organizar una novillada para el día 29 del actual, festividad de San Pedro.

—En Barco de Avila hay un júbilo muy grande porque el Consejo de ministros ha concedido un buen crédito para la reparación del magnífico templo parroquial. Las gestiones para ello las ha realizado nuestro paisano don Antonio Fidalgo, director de lo Contencioso.

—Se da por seguro que este verano vendrá el presidente del Consejo de ministros señor Sagasta que habitará en su casa del Mercado Grande.

—Se anuncia que don Francisco Alcón pasará a desempeñar la plaza de depositario pagador de esta Delegación de Hacienda.

—Son ya muchas las casas amuebladas que se han alquilado en esta población por encargo de distinguidas familias de Madrid y se espera que todavía sean muchas más las que con tal objeto se tomen. Estamos deseando que lleguen esas personas a ver si la temperatura sube con normalidad; pues, ayer descendió grandemente a consecuencia de la lluvia caída y todavía llevamos puestas las capas y la gente, al llegar la noche, se aleja del campo y se interna en la ciudad.



NOTAS DE LA SEMANA

Entierro del teniente piloto señor De la Cal, muerto en accidente de aviación

El sábado pasado se efectuó el acto del sepelio de don Eduardo de la Cal Revilla, el que mientras realizaba un vuelo con otro compañero, alférez alumno de las Milicias Nacionales, y al aterrizar, se incendió el motor de la avioneta, pereciendo carbonizados ambos tripulantes.

Se daba la coincidencia de que el teniente señor De la Cal, al aterrizar iba a ser objeto de un homenaje por haber alcanzado las 1.000 horas con el vuelo que en aquel momento efectuaba. Y el alumno alférez, señor Del Rincón, era el último con el que daba fin al curso de las Milicias.

En Valladolid se celebraron solemnes funerales y posteriormente se efectuó el acto para el traslado del cadáver al panteón familiar de Arévalo. A hombros de compañeros del finado, fué sacado el féretro del Hospital Militar, seguido de una inmensa multitud y de la mayoría de los compañeros del desgraciado oficial. En la presidencia oficial figuraban: el capitán general de la Región, excelentísimo señor don Esteban Infantes; teniente coronel de la Base Aérea de Valladolid, y los jefes y oficiales de los distintos Cuerpos y Armas de la Guarnición de Valladolid. La familiar la integraban el hermano del finado, don César, teniente piloto con destino en la Base Aérea de Oviedo, y sus familiares, don Jesús Revilla, don Julián Vara y don Emilio García Vara. Al llegar la comitiva a la parroquia de San Ildefonso, se despidió el duelo, continuando después por carretera al cementerio de Arévalo, acompañando al cadáver hasta ésta, el teniente coronel del Aeródromo de Villanubla, jefes, oficiales y muchos compañeros del finado, constituyendo una sentida manifestación de duelo el traslado del cadáver hasta su última morada. En Arévalo esperaban al cadáver todas las autoridades civiles y militares, y mucho público, que rindieron, con sus oraciones, un póstumo homenaje a tan buen militar y arevalense.

Romería de la Caminanta

Como marcan los cánones tradicionales, se ha celebrado la fiesta de la Virgen de la Caminanta con el mismo esplendor religioso que años anteriores, aunque el aspecto de la romería ha quedado deslucido por culpa de este tiempo loco, que ha agudado las dos tardes clásicas que las familias y grupos de amigos emplean para tirarse al suelo y gozar con la comida de variadas y abundantes meriendas. El sábado se hizo el traslado de la Virgen desde la ermita a la Parroquia de San Juan, en donde el domingo se celebró una solemne función religiosa en la que hizo el panegírico de «la Caminanta», como se la denomina comúnmente, el párroco de Santo Domingo de esta Ciudad, don Manuel Galán, quien ensalzó las virtudes de la Santísima Virgen. Por la tarde se hizo el traslado a la ermita, donde ya quedará hasta el año próximo, y el lunes por la maña

na en la misma ermita se dijo una misa.

Dada la popularidad de esta fiesta, se une el pueblo con gran simpatía a todos cuantos actos celebra. Todos los traslados y desfiles de los coirados dan vistosidad y alegría, porque éstos llevan una vara niquelada, corbatas encarnadas, y, abriendo marcha, el tamboril y dulzaina clásica, todo ello rodeado de campaneos y disparos de cohetes.

Festividad del Corpus Christi

Con mayor esplendor que otros años, se ha celebrado el «Corpus» Después de una función religiosa celebrada con extraordinaria solemnidad, se formó la procesión con el Santísimo, que recorrió la mayor parte de las calles de la ciudad. En la misma figuraban los alumnos del Seminario Salesiano, niños y niñas, que tomaron la Primera Comunión, y de las Escuelas nacionales, Congregaciones, Cofradías, Hermandades y representaciones de todas las organizaciones católicas. La Sagrada Custodia era portada por el párroco de San Juan Bautista, don Samuel Aldea, bajo palio y rodeado de los componentes de la Adoración Nocturna. Detrás figuraban todas las autoridades civiles y militares de la localidad, Banda Municipal, y un inmenso gantío que ocupaban más de medio kilómetro. En distintos sitios estratégicos fueron instalados altares, donde hacía estación el Santísimo, dando la bendición al pueblo, y las fachadas de muchas casas estaban engalanadas artísticamente.

Visita del excelentísimo señor Obispo

Durante la semana pasada tuvo Arévalo el honor de recibir la visita de nuestro Prelado. En las parroquias de San Juan Bautista y Santo Domingo de Silos, administró el Sacramento de la Confirmación a los niños y niñas. Visitó las Escuelas nacionales, y colegios particulares, siendo recibido en todos ellos con alegría y entusiasmo por parte de los niños. Al paso por las calles de la ciudad, el público se acercaba para besarle el anillo, recibiendo durante su corta estancia en esta calurosa muestras de afecto y simpatía del pueblo de Arévalo.

APLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos

Cronógrafos

15 años garantía.

Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.

Industrial Suiza

Apartado 85. — Zamora.



O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7,

(Sorteo del día 18 de junio)

Premiado con 50 pesetas el número 960. Y con 5 pesetas los terminados en 60

Ganadero se necesita. Informes.

Escribir a Publicidad Arenas, Salamanca.

EL PROBLEMA DEL CAFE

En la Asamblea General de Hostelería que se inauguró en Madrid con cerca de un millar de representantes de toda España se trataron enardecidos temas que a todos nos afectan. Aparte de la supresión del llamado impuesto de Consumo de Lujo, para que no se considere como hasta ahora de carácter suntuario el tomar un café, una cerveza o un vino corriente en cualquier bar, taberna o cafetería, se ha tocado también el problema del suministro de café. La producción de Guinea es pequeña en relación al consumo. Este año se han recogido siete mil toneladas, mientras el consumo nacional, viene a ser de unas veinticinco mil, que no es pedir mucho, ya que no llega a un kilo por habitante. ¿Como cubrir el déficit? Los del gremio de la Hostelería dan la solución.

A través de una importación en la que nosotros —ha dicho don José Luis Kutz, presidente de la ponencia— participáramos por medio de una prima. De esta forma tendríamos café de calidad para nuestros clientes. Hay veintitrés sucedáneos del café. Pueden ser muy bien ellos los que están interesados en que no se dé café. Por otra parte hay una importación clandestina que se calcula en más de cinco mil toneladas al año, con la consiguiente defraudación a la Hacienda Pública y la fuga de divisas que produce este estraperlo. Eso sin contar que estas importaciones «de ocultis» constituyen un problema higiénico, ya que muchas de ellas no ofrecen ninguna garantía sanitaria.

Sentencia cumplida

En la madrugada de ayer se ha cumplido la sentencia a pena capital contra Florentino Lluva Macho, condenado por la Audiencia de Guadalajara, y cuyo fallo fué confirmado por el Supremo y ratificado, ahora hace un mes, por el Consejo de Ministros.

Florentino había matado a tres hermanos suyos, Emiliana, Inocente y Antonio, en forma violenta y en diferentes fechas. A la primera, a golpes de estaca, arrojando su cadáver por un balcón para simular un accidente; al segundo, por igual procedimiento, colocando su cuerpo a la puerta de la cuadra y derrumbando sobre él un muro, para figurar que había sido otro accidente; al tercero, golpeándole con un arbusto y fracturándole la base del cráneo.

Los crímenes fueron cometidos en el pueblo de Anguita, de la provincia de Guadalajara.

Maquinaria

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. Marodán y Rezola, S. L. Ingenieros. Logroño. Representante para la provincia: Representaciones AVILES LARRETA, 5. — AVILA

ACADEMIA LEON-SANCHEZ CRESPO

Comenzarán a partir del 1.º de julio los siguientes cursos de verano: Matemáticas, Ciencias, Letras e Idiomas (Cursos 1.º a 5.º) Examen de Estado (Podrán asistir los alumnos de 6.º curso) Peritos Agrícolas e Industriales. Ayudantes. Iniciación a Escuelas Especiales y Academias Militares. Clases particulares.

Esta Academia ha obtenido los siguientes resultados en el Examen de Estado durante los últimos seis años:

1 Matrícula de honor. 3 Sobresalientes. 21 Notables. 94 Aprobados. Informes y matrícula.

Señor Sánchez-Crespo

Parque San Antonio, 1. — De 5 a 7.

HIERROS

Cortamos a CIZALLA toda clase de chapa y palastro hasta 25 milímetros de grueso y cualquier medida, con materiales propios o ajenos. Cortadillo para herradura, puntas de rejas, callos, etc. Ferro-A. L. A. (Hierros Comerciales). General Alvarez de Castro. 41. Teléfonos 244569 y 244173. — MADRID.

Sección religiosa

JUNIO

Día 20, Viernes.—El Sagrado Corazón de Jesús.—Santos Silveo, Ciriaeo, Baltasar; Florentina.

La misa y oficio divino son del Sagrado Corazón de Jesús, con rito doble de primera clase, con octava y color blanco.

Cuarenta Horas

Se celebran en la capilla del Hospital Provincial el jueves, viernes y sábado.

Sagrado Corazón de Jesús

Triduo

La Santa.—La Archicofradía de la Guardia de Honor dedica solemne triduo al Sagrado Corazón de Jesús, los días 18, 19 y 20.

Fiesta principal.—Por la mañana, a las ocho, misa de comunión, armonizada.

Por la tarde, se celebrará los cultos del triduo a las SIETE, y a continuación saldrá la Gran Procesión por las calles de Avila y terminada ésta se hará en la plazuela de la Santa el acto de Reparación mandado por Su Santidad Pío XI.

Novenas

Parroquia de Santiago.—El Apostolado de la Oración y Visita Domiciliaria dedican solemne novena al Sagrado Corazón de Jesús.

Fiesta principal. A las ocho de la mañana Misa de comunión. A las once quedará expuesto el Santísimo Sacramento hasta el ejercicio de la tarde, que serán a las siete y media. Terminada la novena se hará la Visita de Altares y se leerá por el señor párroco la consagración de la parroquia y todos sus feligreses a los Sagrados Corazones de Jesús y de María.

Capilla de Padres Paules.—Se celebra solemne novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana a las nueve Misa de Comunión.

Por la tarde a las ocho exposición de S. D. M., estación, rosario ejercicio de la novena, sermón acto de Consagración al Sagrado Corazón de Jesús, bendición y reserva.

Mes del Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra durante el mes de junio el ejercicio del mes del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana a las ocho, misa rezada. Por la tarde a las siete, exposición de S. D. M. estación, rosario y reserva.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, ejercicio del Mes del Sagrado Corazón de Jesús, reserva y Salve Regina.

CENTROS OFICIALES

Ayuntamiento de Avila

Negociado de Beneficencia

Se pone en conocimiento de los señores pertenecientes a la Beneficencia Municipal que a continuación se relacionan, la obligación que tienen de presentarse en el Negociado de Beneficencia de este Ayuntamiento, de nueve a una de la mañana, al objeto de recoger las correspondientes Tarjetas de Identidad, sin cuyo documento no podrán hacer uso de los servicios médico-farmacéuticos. Se advierte igualmente que aquellos señores que no efectúen su presentación en referido Negociado con anterioridad al día 30 del presente mes de junio, figurarán en la lista de Beneficencia como tales titulares sin inclusión de ningún familiar de los mismos con derecho a referidas prestaciones:

Tecla Ajates García, María de Antonio, Emilia de Antonio Blázquez, Mariano Arroyo, Aquilina Bardera Hernández, María Paz Benito Jiménez, Desiderio Berrocal Illera, Eulalia Blázquez Blena, Ana Blázquez Santero, Petra Borreguero Hernández, Julia Carmona Cazorla, Hipólita Carrera Blázquez, Rosa Carrera Blázquez, Angeles Cimiano Escobedo, León Clemente Jimenez, Saturnina Erce Rodríguez, Aurelia Fraile Pajares, Lucía Francés Blanco, Juana García B.rrón, Aurora García San Miguel, Irene Garcinuño Hermosa, Candelas Gil Yuste, Segundo Golmar Moya, Gregoria González Jiménez, Castora González Velayos, Generosa Gutiérrez, Teófila Gutiérrez Jiménez, Columba Hernández Canales, Rosalía Hernández Hernández, Juana Hernández Jiménez, Narciso Manuel Hernández López, Raimundo Hernández Pescador, Felipa Hernández Pérez, Agustina Hernández Ramos, Irene Huertas Casillas

El alcalde, José María Martín Sampedro.

Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 20 de junio:

Juzgado de Cebreros.—Robo. Letrado señor M. Sampedro. Procurador señor Suárez.

Juzgado de Cebreros.—Daños. Letrado señor Dávila. Procurador señor G. Mateos.

Juzgado de Arévalo.—Atentado. Letrado señor Varas. Procurador señor Fernández (S.)

Importante Compañía Española

Seguros generales y de capitalización, solicita inspectores productores viaje y agencias pueblos importantes.—Comisiones, subvención y dietas importantes.—Señor Albarrán Sanz.—Mantoría, 19.—VALLADOLID.

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR

VIDAURRETA

AVENIDA JOSE ANTONIO, 15. AVILA

El Corazón de Jesús en el Calvario

Vamos el día de su fiesta, viernes siguiente al jueves de la Octava del Corpus, a sorprender a ese divino Corazón en aquel viernes de su dolorosísima Pasión vista y meditada esa Pasión en lo que tuvo, no ya solamente de física y corporal, sino en su aspecto moral. En suma; vamos este viernes a centrar la mirada, no en la cabeza de Cristo coronada de espinas, ni tampoco en su lengua pegada al paladar, ni menos en sus manos y pies perforados por los clavos; no; aunque cada una de esas fases de su humanidad nos darían abundantísima materia de meditación larga y profunda. ¡Cuánto nos diría esa cabeza coronada con las punzantes espinas de nuestros torpes pensamientos! ¡Cuánto aquellos ojos nublados por las lágrimas que le arrancan nuestras miradas llenas de intenciones torcidas! ¡Y esas manos... y pies agujereados y chorreando sangre de nuestras inconfesables acciones, de nuestros pasos mal dados!

No; hoy vamos a abrir ese libro divino, que se llama «Crucifijo», por su página más interesante, con serlo todas mucho: por la página del amor. Desde las vertientes del Calvario vamos a ir enfocando toda aquella escena, todo aquel drama. Yo creo que es el momento más gráfico, más interesante y elocuente de las palpaciones del Corazón de Cristo; y por eso yo le creo el más oportuno en este Viernes Santo... ¡Sí; no me he equivocado; en este Viernes Santo! porque yo he leído una vez que, si bien se mira, aún no se ha terminado, moral y espiritualmente, aquel Viernes Santo del Calvario; sino que siguen, siguen de parte de Jesús aquellas miradas buscando almas; y siguen los hombres insultando y blasfemando a ese Jesús. Un Viernes Santo reproducido en esos Sagrarios-Calvarios con las Tres Marías y Discípulos de San Juan, y a su lado... Dirigid vuestra mirada a aquella abigarrada multitud, a aquella gente que reía y se burlaba.

¡Qué rumor de voces mezcladas! unas de los soldados que le insultaban y le ofrecían vinagre, llamada *posca*, que era una mezcla de vino aromatizado con incienso, narcótico y estupefaciente para los crucificados, o sea, un vino adormecedor: el cual no quiso beber Jesús, rey de los mártires porque estaba resuelto a apurar el sufrimiento hasta el cabo. Otras voces eran de los principales de aquel pueblo, los escribas, los ancianos, los príncipes de los sacerdotes, que irónicamente le decían éste y parecidos insultos: «a otros ha salvado, y no puede salvarse a sí mismo...» Y otras eran de los que iban y venían blasfemando de él, y meneando la cabeza decían: «¡Holá, tú que destruyes el templo de Dios, y que lo reedificas en tres días, sálvate a tí mismo, bajando de la cruz». Y otros, en fin, pasaban de lejos, demostrando que todo aquello a ellos no les interesaba; a lo sumo echaban una mirada curiosa y cargada de malicia, y seguían su camino.

¡Cuánto debió sufrir aquel Corazón tan delicado! En el Calvario experimentó el Señor un doble dolor. Igual que en el Sagrario. A causa de los que estaban allí. A causa de los que no estaban allí. Como en el Sagrario sufre por los que están allí. Y sufre por los que no están allí. Como en el Calvario le acompañaban las Marías y el discípulo amado; en el Sagrario también hay mujeres y hombres que le sirven, que le ungen, que lloran y lamentan, que están allí largos ratos.

Si; es cierto; hoy existe en la Iglesia Católica una institución llamada «Pia Unión de las Tres Marías y de los Discípulos de San Juan para los Sagrarios-Calvarios», que es «una hermosísima obra de reparación eucarística para, en unión de María Inmaculada y a ejemplo de las Marías del Evangelio, dar y buscar compañía a los Sagrarios abandonados, solitarios o poco frecuentados» (cap. I, párrafo I del Reglamento).

En este Viernes de la Fiesta del Sagrado Corazón, que es día de Amor y Reparación, uno de los obsequios más aceptos a ese Corazón deífico sería añadir a la obligación que, como cristianos, tenemos de acompañar, por lo menos en espíritu, a Jesucristo Sacramentado, esta otra de alistarnos en esa Pia Unión, que es aquella obligación general cristiana más recordada, más urgida, más despertada.

¡Ah, si fuéramos muchos los cristianos, convertidos en Juanes del Sagrario, y muchas las mujeres «Marías» de esos Sagrarios! Llegaría la hora feliz en la que terminaría «totalmente» aquel Viernes de la Pasión y brillaría con fulgores divinos aquel Sábado de Gloria... Y los Sagrarios dejarían de ser Calvarios... ¡Y el amantísimo Corazón de Jesús dejaría de sufrir! O al menos quedarían algo compensados los sufrimientos con los consuelos.

En San Juan Evangelista se encuentra ya llena de vida, aunque bajo una forma general, la devoción al Sagrado Corazón. El recato sobre ese Corazón divino pudo percibir las palpaciones de su amor a los hombres. Las Marías, junto con Juan, estaban en el Calvario supliendo, compensando aquellas ingratitudes de aquel pueblo deificada. Amor y Reparación. Los dos elementos esenciales de la devoción al Sagrado Corazón los tenemos en esta «Pia Unión».

¡¡En ella el Amor es Amado!!!

J. Jiménez Jiménez.
Canónigo

Normas para que los funcionarios sancionados soliciten la revisión

Las instancias, antes del 1 de julio

MADRID.—La Dirección General de Administración Local publica una circular por la que se interpreta la orden del Ministerio de la Gobernación de 21 de diciembre próximo pasado. Los funcionarios que hubiesen sido sancionados con traslado forzoso, postergación de uno a cinco años, inhabilitación para el desempeño de puestos de mando o confianza o suspensión de un mes a dos años, deberán dirigir la instancia en que soliciten la revisión a la Corporación que hubiese impuesto la sanción.

Los separados del servicio de la Corporación o destituidos con pérdidas de todos los derechos, deberán presentar la solicitud del expediente de revisión ante el gobernador civil de la provincia a que correspondía el Ayuntamiento donde el funcionario prestara sus servicios en el momento de la inscripción del expediente de depuración. El gobernador civil tramitará la petición de acuerdo con los términos del artículo cuarto de la orden ministerial de 21 de diciembre de 1951. El informe de (Continúa en 4.ª página)

El Gobierno francés acelera la elaboración de leyes contra el comunismo

PARIS.—El ministro del Interior, Gharles Brune, ha anunciado que el Gobierno está acelerando la elaboración de la legislación apropiada para eliminar a los comunistas de los cargos clave de las organizaciones estatales. También anunció que la Policía se incautó ayer de gran cantidad de porras, lo que demuestra la premeditación de las sangrientas manifestaciones del 28 de mayo, con motivo de la llegada del nuevo comandante supremo de la N. A. T. O., general Ridgway.

Brune hizo esas manifestaciones en un banquete de la Prensa angloamericana, añadiendo que en ningún caso consiguieron los comunistas descubrir secretos que puedan perjudicar el esfuerzo de defensa occidental. «Podemos asegurar a nuestros aliados y amigos que los recientes registros han demostrado que nuestros secretos defensivos están bien guardados».

El comunismo pierde fuerza en las fábricas Renault

La fuerza roja en la fábrica de automóviles Renault, tradicional baluarte comunista, ha decaído

notablemente al ser conocido el escrutinio de los votos emitidos por los jefes de talleres y técnicos como representantes de los empleados. Solamente el 16,7 por 100 de los votantes apoyaron a los delegados respaldados por la Confederación General del Trabajo, dominada por los comunistas, comparado con un 22,9 por 100 del año pasado.

Este descenso está combinado con una baja del 62,2 por 100 al 51,4 por 100 en elecciones similares celebradas entre los obreros el día 10 de junio, y ello da a la C. G. T. un control aparente del 46 por 100 de los 33.000 empleados que trabajan en la fábrica y de los cuales unos 5.000 tenían voto en las elecciones.

Los delegados de la C. G. T. en la Junta de Empleados son ahora cuatro, contra tres socialistas y Sindicatos independientes combinados, y uno el Sindicato cristiano. Aun cuando siguen teniendo la mayor fuerza entre la media docena de Sindicatos representados en la fábrica Renault, la C. G. T. en años anteriores estaba respaldada por más de la mitad de los empleados.—EFE.

Campaña nacional contra la fiebre aftosa

Investigaciones científicas sobre la glosopeda

Un equipo de físicos biólogos acaba de identificar, hace apenas dos años, el principio virulento de la fiebre aftosa.

Este trabajo ha sido felizmente realizado por el profesor René Georges Bernard, director del Laboratorio de Óptica Electrónica; por el doctor veterinario, Henry Girard, director del Instituto francés de la fiebre aftosa, y por los doctores Jean Lucien Hirz y Zrselaw Mackoviak. Dichos investigadores han llegado a fotografiar por primera vez el virus de la fiebre aftosa, cuyas moléculas son infinitamente pequeñas (unas 20 millonésimas de milímetro) y han conseguido observar las modificaciones del virus en función del medio biológico en que se encuentra.

Colaboración del ganadero con el Estado

Uno de los problemas que con más frecuencia se presenta al ganadero es el de prevenir las enfermedades de sus animales. España cuenta para combatir las epidemias del ganado con el Reglamento de Epizootias. Para salir al paso de cualquier epidemia es preciso contar con un factor esencial y absolutamente necesario: el espíritu de colaboración entre el ganadero y las autoridades técnicas de la ganadería, como viene ocurriendo en países como Francia, Dinamarca y Estados Unidos.

No sólo basta con que la comprensión del ganadero coincida con las autoridades al presentarse un caso grave y colectivo de epizootia, sino que es preciso que constantemente esté convencido de que sólo con la «profilaxis dirigida», podrá estar tranquilo, sabiendo que los técnicos velan por la seguridad de sus ganados y de la cabaña nacional. El ganadero, así, se debe dar cuenta de que en su veterinario puede encontrar consejo en estos problemas antes de que se presenten.

Acción Internacional contra las epizootias

La F. A. O., cumpliendo las finalidades que competen al tan benéfico organismo internacional, y pretendiendo acudir a prestar ayuda en la defensa de los grandes censos pecuarios, de cuya

salvación depende el evitar las pérdidas de ingentes cantidades de carne y otras sustancias alimenticias tan necesarias para la alimentación de millones de seres, ha venido interviniendo y prestando ayuda activamente en varios casos.

Ha actuado en Asia y en el Extremo Oriente para combatir la peste bovina que venía originando cada año la pérdida de dos millones de cabezas de ganado. Al presentarse en Formosa la peste bovina, poniendo en peligro a 300.000 cabezas de ganado que componen su censo pecuario, la F. A. O. envió desde Bangkok la vacuna correspondiente, logrando detener la terrible enfermedad. Igualmente actuó en el Irán, donde se remitieron las corres-

Campeonato regional de bebedores de cerveza, en Valencia

En una hora el campeón ingirió diez litros.—Como propina se bebió luego otra jarra de cerveza y una botella de vino

VALENCIA.—Baltasar Alegría ha sido proclamado campeón regional de bebedores de cerveza al ingerir diez litros en el tiempo reglamentario de una hora, con lo que ha batido la marca de España del torneo de Barcelona celebrado en el pasado año, establecido en siete litros y medio.

La prueba ha sido organizada por la Federación Nacional de Bebedores de Cerveza, entidad constituida legalmente.

Desde el pasado 15 de febrero a todos los que querían participar en el campeonato regional se les daba, en determinados bares, unos bonos acreditativos de la cerveza consumida, y ahora, los que más capacidad han demostrado, y los que se sentían con fuerza para ello han tomado parte en la prueba final, en la que se había de beber en una hora un mínimo de siete litros. Para hacer boca se acompañaban con mariscos y otras «tapas», siendo los gastos por cuenta de la Federación.

La cerveza fué llevada en «vasitos» de dos litros y medio. Pronto tomó ventaja Baltasar Alegría, que en medio de enorme expectación y del regocijo general, se bebió el suyo en cin-

¿"Hongo" o "tongo"?

EL DOCTOR OLIVER VUELVE A EUROPA A DEFENDER SU PANACEA

«El hongo es inmejorable para el tratamiento de las dolencias del hígado y para el rejuvenecimiento»

(Impresiones recogidas a bordo del «Reina del Pacífico» con el inventor de la teomicina)

Llegó. Se le esperaba. Se anunciaron dos conferencias del doctor Oliver en dos centros coruñeses. Pero no llegaron a producirse porque el inventor del hongo abandonó la ciudad dos horas después de haber llegado, en el mismo barco que le trajera.

El doctor don Faustino Oliver Rodríguez, español de nacimiento, ejerce su profesión en la ciudad peruana de Arequipa y es el introductor en España del famoso hongo japonés, productor de la teomicina, la tan discutida panacea que bebe casi todo el mundo con fe y que indiscutiblemente, en algunos casos ha dado muy buen resultado.

«Me enseñó un médico japonés»

—Supongo que ya sabrán ustedes—dijo el doctor Oliver—que yo aprendí las virtudes de la teomicina de un médico japonés que llegó a Arequipa el año 38. Estudié y experimenté las propiedades del hongo.

pondientes vacunas a través de la Federación Internacional de Epizootias.

En la V Conferencia Internacional de vacunación antiaftosa, celebrada en Madrid en el mes de abril de 1951, organizada por la Dirección General de Ganadería, se adoptaron importantes acuerdos y se pusieron en estudio temas técnicos de gran interés para el desarrollo de la lucha contra la fiebre aftosa. También, en la V Asamblea del Cuerpo Nacional Veterinario, celebrada en Madrid en junio del mismo año, se presentó un importante estudio titulado «Orientaciones hacia un plan nacional de lucha contra las epizootias», que expusieron los Inspectores veterinarios señores Aparicio y Ovejero, en el curso del cual se solicitó la creación del Mapa Epizootológico nacional.

—¿Con quién empezó?

—Conmigo el primero...

El hongo es de gran poder energético

A continuación el doctor Oliver explicó los fundamentos científicos de su medicamento, diciendo que todo su secreto está en el gran poder energético que posee, que estimula las defensas del organismo. A eso se debe el que sirva para casi todo, por su potencial regenerador. Hay que tener en cuenta, además, que no se trata de ninguna novedad, puesto que el hongo se viene empleando en China, la India y Japón, desde hace muchos siglos.

—¿Posible toxicidad?

—Ninguna. En catorce años que llevo experimentándolo no ha ocurrido el menor fenómeno que autorice esa creencia.

Para el hígado es netamente específico

El doctor Oliver proyecta dar conferencias y suministrar informes científicos en todos los lugares en que le sean solicitados. Ahora va a Francia, para volver luego a España, donde dará varias conferencias y escribirá un libro que le tienen pedido.

Según sus manifestaciones, y pese a que el hongo pueda servir «para todo», para el hígado es netamente específico, y es imprescindible en los tratamientos del cáncer, de la tuberculosis y para el rejuvenecimiento.

Sobre su última cualidad se observan en el propio doctor sus efectos, ya que nadie le calcularía los cuarenta y cinco años que tiene.

«No he ganado ni un céntimo con el hongo»

En la parte económica, el doctor Oliver se muestra francamente pesimista. Mejor que haber ganado dinero parece que lo ha perdido, ya que tiene que contestar a muchas cartas que le dirigen, sobre todo del extranjero, y el correo aéreo está muy caro.

Mientras «nuestro hombre» mantiene la charla periodística con un nutrido grupo de reporteros y corresponsales, el público le rodea en grupos cada vez más numerosos. Las escenas emotivas se repiten. Una anciana lo besa y abraza. Todos aplauden. Alguien le dice que ha curado de una dolencia de estómago de quince años antes. Otros piden consejo. Y el doctor Oliver en las dos horas que dedicó a La Coruña aumentó la aureola que le viene rodeando desde que en cada casa española existe una vasija en la que el hongo se baña en té y azúcar para satisfacción de cuantos enfermos existan en la familia.

Se fué. Volverá y hablará. Eso esperamos. Mientras tanto, para los escépticos, el hongo no pasa de ser otro «tongo» más de este último período del siglo XX. El «tongo» más popular.

J. V. S.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière—Riera)

Se publica anualmente desde 1879. Es el único completo y exclusivo de España.

Por su copiosa y detallada información constituye al más poderoso auxiliar del hombre de negocios.

Cuenta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos.

Ptas. 450 - franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos, S. A., Enrique Granados, 88 y 90—BARCELONA

Tentadora oferta de Balaña a "Jumillano"

MADRID.—A la fulgurante sorpresa que el albaceteño diestro Pedrés ha producido en el ámbito nacional taurómico, hay que añadir el torbellino que ha levantado el salmantino «Jumillano», hasta el punto de que ya nadie habla de otros famosos lidiadores, demasiado vistos ya. Hoy sabemos que don Pedro Balaña ha ofrecido a «Jumillano» un contrato a base de concederle la alternativa el día de San Pedro, en Barcelona, y luego firmarle quince corridas de toros para las plazas que explota el popular empresario barcelonés. De precio no se dice nada, pero se asegura que anda muy cerca del millón y medio de razones para que el muchacho acepte la oferta. Claro

que de él, en puridad, no depende, sino de su señor papá, el hoy don Emilio Ortuño, otrora «Jumillano» también, cuando lidia novillos y toros por esas plazas. Don Emilio, que es muy cauto y conoce el negocio empresarial, ya que de él son esas «galas de arte» que actúan en los ruedos, estudia el ofrecimiento de Balaña, entre otros, también pingües, que ha recibido.

Tampoco se ha quedado mano cosechando proposiciones risueñas el afortunado apoderado don Lucinio Sánchez, que lleva los negocios de los dos chavales de Albacete, proposiciones casi todas ellas por el doctorado de Montero y Pedrés

Ecos de sociedad

De días

Hoy los ha celebrado don Agripino Santero.

Viajeros

Ha regresado de Londres, donde asistió a los actos de homenaje de su antecesor, el poeta John Keats, el odontólogo don Ernesto Paradinas Brockmann.

Llegaron a nuestra ciudad, con el fin de pasar el verano, la señora viuda e hijos de Aguilar.

Necrológica

En el día de ayer ha fallecido en esta ciudad la virtuosa dama abulense, doña María del Carmen Tailby y García. Su muerte ha sido ejemplar, recibiendo los auxilios espirituales con gran fervor. La citada señora, perteneciente a distinguida familia, gozaba de la estimación general por su gran bondad, y su memoria dejará un perenne recuerdo entre cuantos tuvieron la fortuna de tratarla. Dedicó su vida a la educación cristiana de sus hijos, siendo un verdadero modelo de madres, sencilla, afable, ocupada siempre en las buenas obras que su corazón generoso la dictaba. En las últimas horas de la tarde de hoy se ha realizado el sepelio de sus restos mortales, asistiendo al fúnebre acto numerosísimas personas de todas las clases sociales.

Muy de veras acompañamos en su dolor a la familia, singularmente a su esposo, nuestro querido amigo, don Aurelio José Sánchez Díaz e hijos. Rogamos a los lectores una oración por el eterno descanso de la finada.

Subasta voluntaria

Se celebrará el 28 de junio a las trece horas en la Notaría de Avila a cargo de don Pedro Manuel Casado Guío. Pliego de condiciones en dicha Notaría.

Rastrojera para ovejas

Arriéndose para unas doscientas ovejas en Dehesa «SESGUDOS DE ABAJO». Estación de Monsalupé. Carretera de Salamanca; a diez y siete kilómetros de Avila

Registro Civil

Nacimientos: José Antonio Lapeña Fernández, en Carretera Nueva, 6; Fernando Domínguez Hernánz, en Ajates, 15; Carlos Manuel Marcos Barrosa, en Concepción Arenal, 1.

Matrimonio: Isabel Toribio Arribas con Marina Hernández Vergara, en San Juan.

Defunción: Carmen Tailby García, de 63 años, en Alemania, 1.

IMPORTANTE Compañía de Seguros desea delegado capital y provincia. Dirigirse por carta a este periódico.

VENDO coche «Ford» 17 H.P. Servicio público. Para tratar: Víctor Navazo, Granizo, 4.

SE VENDE cama camera y cubana de níquel, coche niño y bicicleta pequeña. Razón: Avenida José Antonio, 12, 2.º derecha.

PERDIDA llave grande. Se ruega entrega esta Administración.

POR AUSENCIA traspaso negocio, próximo mercado. Informes: Av. José Antonio, 8, 3.º izda

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación

Máxima, 23'5.
Mínima, 11'0.

SESION DE LA DIPUTACION PROVINCIAL DE AVILA

Resumen de la sesión celebrada por la excelentísima Diputación Provincial, bajo la presidencia del ilustrísimo señor don Joaquín Leirado de la Cámara, asistiendo el señor vicepresidente, don Ildefonso San Román y los señores diputados, don Domingo Jiménez, don Justo Gómez Hernández, don Miguel González Díaz, don José Galán Rodríguez, don Luis Montero Chinarro y don Julián Zurdo Pérez.

Leída el acta de la sesión anterior, que fué aprobada por unanimidad, se adoptaron los siguientes acuerdos:

Aprobar cuentas de los Negociados de Paro Obrero, Vías y Obras, Residencia y Hospital Provincial y Servicios Agrícolas; estancias de dementes en los Manicomios de Valladolid, Palencia y Ciempozuelos, así como de traslado de dementes a Valladolid, estancias en el Tribunal Tutelar de Menores de Avila, suscripciones a revistas, material de Intervención, de Recaudación, Patronato de Bibliotecas, gastos en las habitaciones particulares del excelentísimo señor gobernador civil, material de Secretaría, calefacción del Palacio Provincial, automóvil de la Corporación, Mutilados de Guerra por la Patria, y de representación de la Diputación.

Se autoriza al señor presidente para efectuar nombramientos con carácter accidental, de peones ca mineros en plazas vacantes.

Petición de gratificación por varios empleados, acordándose quede pendiente hasta la publicación del nuevo Reglamento.

Se concede una subvención a la Junta de Fomento Pecuario,

SE VENDEN dos mesas grandes, dos aparadores y un mostrador de alpaca portátil para cerveza. Razón: Fonda Estación.

SE ALQUILA piso amueblado con cuarto de baño. Avenida de Portugal, 3.

TRASPASO local en sitio céntrico. Razón en Larreta, núm. 1 (Panadería).

SE ALQUILA vaquería y huerta. Razón en Ajates, 32.

Escuelas del Magisterio (Maestros y Maestras) de Avila

Prueba final (Reválida)

Los alumnos y alumnas que habiendo aprobado todas las asignaturas del tercer año, deseen verificar el examen de final de carrera, deberán efectuar su matrícula durante los días 20, 21 y 23 del actual, hora de 11 a 13, presentando en la Secretaría instancia de modelo oficial reintegrada con póliza de 1,55 pesetas y sello de la Mutualidad Nacional de 1 peseta, 25 pesetas en papel de Pagos al Estado, un sello móvil de 0,25 pesetas, sellos de la Mutualidad Nacional de 6 pesetas y 26 pesetas en metálico.

Las alumnas harán constar en sus instancias si tienen o no aprobados los cuatro primeros cursos de las Enseñanzas de Escuela de Hogar del Bachillerato y la Reválida correspondiente.

Los exámenes de esta Prueba de final de carrera darán comienzo a las diez de la mañana del próximo día 24, martes, a cuyo fin se presentarán todos los matriculados provistos de pluma estilográfica para verificar los ejercicios escritos.

Los directores

para la Exposición de Ganados que se celebrará en Barco de Avila.

Se aprueban varios expedientes relacionados con arbitrios provinciales.

Se nombra capellán-administrador de la Residencia Provincial a don Antonio Garcinuño Cenalmor, con la reserva de recurso o recursos que contra el mismo o contra la forma de designación de la plaza puedan entablarse y de la resolución de los mismos.

Se aprueba petición de ampliación de crédito, al Banco de Crédito Local de España, para la terminación de las obras del nuevo Hospital y Granja Agrícola cuyo importe asciende a la cantidad de 6.500.000,00 pesetas.

Se aprueba un proyecto de construcción de tajeas en el kilómetro 9 del camino vecinal de la estación de Ferrocarril de Velayos a Maello, por valor de pesetas 50.668,34.

Son aprobados varios expedientes de pobreza, de enfermos ingresados en el Hospital Provincial, por justificar dicho extremo

Se acuerda dar cumplimiento a sentencia dictada por el Tribunal Contencioso Administrativo Provincial, relativa al percibo de cantidades por el señor Aguirre, en el período que fué inspector de arbitrios provinciales.

El señor presidente informa a la Corporación de las gestiones que realiza para que se instale un teléfono interurbano en la Granja Agrícola, aprovechando los postes de la línea concedida al Ayuntamiento de San Bartolomé de Pinares.

Igualmente informa de las reuniones celebradas en Arévalo y en esta Diputación para traer a resolver el problema de la reparación de la carretera provincial de Arévalo a Noharre y abono por los pueblos interesados de las cantidades convenidas.

También dió cuenta de las gestiones realizadas en el Ministerio de Educación Nacional, relativas a la terminación de obras de escuelas y casas de maestros, habiendo tenido noticias de haber sido informados favorablemente los que se refieren a La Colilla y los anejos de Solosancho, Villaviciosa y Robledillo, para el abono de la subvención y utilización de los mismos.

La línea eléctrica de 6.000 voltios para dar luz a varios pueblos ya construida hasta Vicolozano, Brieva, Berrocalejo y Urraca Miguel se continuará hasta Aldeavieja, Blascoles y Ojos Albos, siempre que por dichos pueblos se abonen las cantidades que aun les falta por ingresar en esta Diputación.

(Viene de 3.ª página)

la Corporación, a tenor del citado artículo, además de los extremos que se consideren oportunos, deberá contener, necesariamente y con el debido detalle, las posibles consecuencias de la revisión, en orden con la actual situación de su plantilla y escalafones de funcionarios.

Deberán presentar sus solicitudes ante el gobernador civil de la provincia donde radique el Ayuntamiento que en su día instruyó el expediente de depuración, los funcionarios pertenecientes a los Cuerpos nacionales de Administración Local que fueron depurados como excedentes o en expectativa de destino, aunque las sanciones que les fueran impuestas sean las consignadas anteriormente.

Las solicitudes de revisión de expedientes de depuración ha-

CARTELERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Mi doctora y yo» (3).

Gran Cinema.—«El beso de la muerte» (3).

Teatro Principal.—«Adelante Marta» (3).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (5-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Vinuesa, Reyes Católicos.
Aparicio, Avda. José Antonio

Llega a Casablanca un transporte militar norteamericano

Desembarcó 800 hombres

CASABLANCA.—Procedente de Nueva York, llegó a Casablanca un buque de transporte militar norteamericano, del que desembarcaron 800 hombres del ejército del aire.

Se trata del mayor contingente llegado hasta ahora desde Norteamérica y con destino a las nuevas bases aéreas norteamericanas en Marruecos francés. A bordo continuaron viaje otros tantos. Se ignora su destino.—EFE.

EL PRELADO DE TERUEL, CONVOCA UN SÍNODO

El anterior se celebró hace setenta años

TERUEL, 19.—El excelentísimo señor obispo de esta diócesis, ha convocado un nuevo sínodo diocesano, que tendrá lugar en esta ciudad, durante los días 22, 23 y 24 del actual.

El último sínodo se celebró hace setenta años.—(Cifra.)

MERCURIO EN EL TERMINO MUNICIPAL DE TORRELAVEGA

TORRELAVEGA.—Hace unas semanas circuló la noticia de que, en un lugar de este término municipal, muy cerca del casco de la población, cierto productor especialista había comprobado que en una tierra, a la que se daba la vuelta para otros fines, había una materia muy parecida al mercurio. Se creyó en un principio, después de pasar unos días sin volver a hablarse del asunto, que se trataba de un rumor o de una fantasía, pero ahora se sabe, aunque los interesados realizan las gestiones con la mayor reserva, que ya han sido denunciadas a la Jefatura de Minas de la provincia veinte pertenencias para la explotación de una mina de mercurio. Se sabe también que han sido hechos los análisis correspondientes con resultado favorable, y que se está formando o se ha formado ya una sociedad por industriales de Vizcaya y el productor torrelaveguense.—(Cifra.)

Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil).

Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

brán de tener entrada en las respectivas dependencias antes del día primero de julio del corriente año. La circular da instrucciones a los órganos competentes para resolver los expedientes de revisión.—(Cifra)

Fortísima tromba de viento, agua y granizo sobre Almansa

Numerosas personas han sufrido lesiones y los daños son enormes

ALMANSA.—Se conocen más detalles sobre los daños originados por la fuerte tormenta de granizo y tromba de aire que descargó sobre este término. La cantidad de piedra caída fué mucha, aunque no de gran tamaño, sobre todo en los parajes denominados Las Blancas y San Benito, dañando considerablemente el trigo, aun no segado; viñedos y frutales. La tromba de aire que precedió a la granizada, y que duró unos diez minutos, derribó las techumbres de algunas casas y chimeneas en las aldeas de San Benito, La Estacada, Casas de la Morena y Finca del Vaquero. El desencadenado torbellino volcó vehículos, y entre ellos, un carro ocupado por labriegos, que resultaron con fuertes contusiones, y se llevó por los aires varias muelas de haces de trigo, arrancando asimismo postes de la red telefónica. Algunos segadores han sufrido lesiones, aunque de poca importancia, al ser arrojados a tierra por el fortísimo viento.—(Cifra.)

A dos mujeres se les incendian las ropas

SANTANDER.—Cuando se hallaban guarecidas de la lluvia en una caseta de madera del surti-

dor de gasolina del barrio de Puerto Chico, María del Carmen González, de diecisiete años, y la expendedora, Narcisca Ruiz San Millán, de treinta y tres, se inflamó un poco de gasolina que había en un cubo, corriéndose el fuego al impermeable de María del Carmen González, que ardió instantáneamente. Las llamas envolvieron a las dos mujeres, que salieron a la calle dando terribles gritos. Fueron auxiliadas por algunos transeúntes, que las trasladaron a la Casa de Salud Valdecilla, donde se les apreciaron quemaduras de primero y segundo grado, de pronóstico grave.—(Cifra.)

Vuelca una locomotora

BILBAO.—En el cruce de las líneas de los ferrocarriles de Bilbao a Portugalete y Galdames, cerca de la estación de la Iberia, descarriló una locomotora, que cayó de costado. El maquinista, Plácido Gómez, de cincuenta y cuatro años, ha sufrido quemaduras generalizadas y fué ingresado en una clínica.

La circulación por la parte derecha de la línea de Portugalete ha quedado interrumpida durante más de dos horas.—(Cifra)

Un trolebús penetra en el vestíbulo de un Banco

BARCELONA.—Que un trolebús de dos pisos, aun sin ir cargado de viajeros, se estrelle a toda velocidad, sin mando humano alguno para evitar la catástrofe, contra un edificio en lugar céntrico, y a la hora de mayor afluencia de gente en las calles, sin que se produzca herido alguno, es suceso realmente providencial, lo que no obsta para que se piense en la cuantía de las desgracias que pudieron haberse ocasionado.

Esto es lo sucedido a la una y

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados
Esteban Domingo, 9

Japón firma un Tratado de Amistad con la China Nacionalista

TOKIO, 19.—Un alto funcionario del ministerio de Asuntos Exteriores japonés, ha confirmado hoy que el Gobierno del Japón, ha firmado un Tratado de Amistad, con la China Nacionalista de Chan-Kai-Chek.—EFE.

media de la tarde en la plaza de Urquinaona, frente a la sede social de una entidad bancaria, inmueble sito en la esquina con la Vía Layetana. El trolebús de la línea de Santa Coloma, número 536, una vez apeado el pasaje por tener allí la parada final del trayecto, al iniciar el viaje de partida quedó situado, aislado del tendido aéreo y por consiguiente sin recibir energía eléctrica. Conductor y cobrador descendieron del vehículo para intentar hacerlo salir del aislamiento en que se hallaba, dejando el coche con las marchas puestas, por lo que al recibir el impulso de los dos empleados, salió disparado, yendo a chocar contra el edificio citado. Los guardias urbanos de aquel cruce, al darse cuenta del percance dieron la voz de alarma con sus silbatos, para obligar a los peatones a apartarse y ello hizo que las desgracias se redujeran a unas contusiones y erosiones del conductor, sufridas al ponerse en marcha el trolebús y los daños ocasionados en vehículo y edificio, particularmente éste, que quedó sin un cristal en su parte inferior, esparciendo los trozos a gran distancia.

LEAUSTED
"El Diario de Avila"